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星报讯（蔡丽丽 记者 李皖婷） 在3

分钟之内你可以做什么？是一口气吃下9

个包子，还是像上了发条一样做176个俯卧

撑？或者你觉得自己的记忆力好到什么程度

呢？可以把圆周率后120位倒背如流吗？昨

天下午，安徽大学举办了第四届“趣味吉尼

斯”，上场挑战的同学个个都“身怀绝技”。

3分钟吃9个包子

挑战项目的第一项，就是关注度最高

的“限时吃包子”。“挑战的规则是在3分钟

内吃完9个以上的包子。”主持人话音刚

落，台上参与挑战的5名选手便开始狼吞

虎咽，更有甚者，左右手同时开弓，轮番往

嘴巴里塞包子。但两个包子下去，选手们

的速度明显慢了下来，且面露“狰狞”之色。

只有一位选手在3分钟内吃完了9个

包子。当主持人询问他有什么感想的时候，

他噎了半天，打了一个饱嗝大声说：“爽！”

台上人吃得艰难，台下人看得心急。

一位学生兴冲冲地跑上台，说自己要挑战

刚才那位“包子哥”。可是这位学生显然对

“包子哥”的实力估计不足，他在吃了一个

包子后便投降。主持人透露了秘密：这次

为比赛专门订作的包子，皮厚馅少，难以下

咽。

倒背圆周率120位

安徽大学09级测控专业的曲燕妮这

次申报的挑战项目，是先正背圆周率小数

点后120位，再倒过来背。“其实我初中的时

候就可以背圆周率小数点后100位了，现在

多加20位只是小菜一碟。”

曲燕妮说，对于记数字，她并没有什

么秘诀：“我每次都是把20个数字分成一

组，一组一组的记，记熟之后根本不用回

忆，直接就脱口而出了。”曲燕妮告诉记者，

她对自己感兴趣的东西就会记得特别快，

“比如古文，我很喜欢，所以通常读几遍就

能记住了。”

据了解，圆周率小数点后120位并不

是安大“趣味吉尼斯”的最高纪录，“我们有

位同学曾经正背圆周率到小数点后891位，

这次曲燕妮不仅能正着背，还能倒着背，很

厉害！”一位该活动的负责人说道。

专业搜救艇明年现合肥
星报讯（记者 王玉） 路面上出现

车祸，120救护车可以立即救援。水上如

果出现问题，搜救问题可就难了。

昨日，记者了解到，合肥海事部门

将购置一台专业搜救艇，以提高水上搜

救能力。据介绍，由于老搜救艇拖拽能

力不足，救助遇险船舶不能及时将其拖

到浅滩。为提高水上搜救能力，合肥海

事部门将购置一台专业搜救艇。目前搜

救艇建造项目已经开始招标，计划明年

专业搜救艇可投入使用，主要用于合肥

市水域的人员搜救。

裕溪路高架将“戴花”
星报讯（记者 徐涛） 记者获悉，合

肥市裕溪路高架桥工程部分重要的附

属设施建设开始启动。其中，覆盖主桥

全线的外挂花盆和声屏障设施目前已

经进入招标阶段。

此次裕溪路高架外挂花盆采购及

安装工程概算投资约800万元，按照计

划将采购、安装花盆共计13000多盆，根

据设计将在高架主桥体外侧，每间隔一

米悬挂一盆，覆盖高架桥全线。此外，

裕溪路高架工程声屏障采购及安装项

目也已进入了招标阶段。

星报讯（记 者

徐涛） 本报 25 日

《一绿化企业负责人

爆料：合肥绿化市场

存在变相垄断 10

企业“被推荐”，6家

“一个娘”？》的报道引发社会各界的高度关

注，昨日下午，合肥市召开了2011年植树造

林工作汇报会议，省委常委、合肥市委书记

孙金龙明确要求：“植树造林搞绿化要像‘大

建设’一样招标，绝对不能搞所谓的‘6个公

司竟然都是一个娘’，更不能找那些所谓的

关系企业！”目前，合肥植树绿化工作有望向

全球招标优秀的企业参与。

塘西河公园要建成比利时般美景

虽然作为国家园林城市的合肥已经

取得诸多绿化成果，但是在昨日合肥市2011

年植树造林工作汇报会议上，省委常委、合

肥市委书记孙金龙仍指出一些不足之处。

而对于未来的滨湖新区塘西河公园和金斗

公园，孙金龙希望多年以后可以看到柏林

和比利时布鲁塞尔般的美景。因此，公园

的建设应当依托原有的地形，再配一些游

人可进的小径。未来树木遮天蔽日时，方

显生态本色，而不是所谓的“花枝招展”的

园林式公园般造作。

提高森林覆盖率“要赌咒发誓完成”

昨日记者从会上获悉，根据目前初步

提出的合肥市2011年全市植树造林工作计

划，将围绕“森林合肥”建设，用森林把城市

与集镇、集镇与乡村连成一体，让森林进

城、上路、入村。

“年年都在搞植树造林，年年都在搞

绿化，这么多年我们究竟有多少绿化？”对

于城市发展只会“有百利而无一害”的森林

覆盖率，特别是“十二五规划”的硬性指标，

孙金龙要求所有职能部门必须要以坚强的

决心，“甚至赌咒发誓”去完成。

合肥绿化有望全球招投标

“要像‘大建设’一样去招投标，把能

种树、会种树、种好树和会养树的优秀企业

引进来。”对于明年的植树造林工作，孙金

龙提出应当充分发挥市场机制，不断提高

质量和效益。

“植树造林如何做到少花钱，甚至是

不花钱？这不是说政府怕花钱，而是怕钱

花出去了，却没有达到效果。该花的十几

个亿都给，不该花的一分钱也没有。”对于

植树造林引入市场机制，孙金龙表示将从

全国乃至国际范围引进大的绿化公司进入

合肥，服务合肥。但是绝对不能搞所谓的

“6个公司竟然都是一个娘”，更不能找那些

所谓的关系企业！

据了解，目前围绕招标工作设想，承包

租赁企业的合作条件，以及未来种植树木何

时可以砍伐，砍伐数量又是多少等具体规定

均已开始制定，预计不久后有望出炉。

记者手记：最欣慰的是能看到结果
一篇报道在正常向广大读者传递各

类信息同时，往往还会披上“正面”或者“负

面”的评判色彩。如果当一篇监督或是建

议性报道能够带来良好的结果，那么这只

会有“正面”的色彩。

本月25日，就业内人士反映的合肥市

重点绿化工程建设办公室以函的形式向该市

重点工程局“推荐”了10家园林绿化施工企

业，而其中6家竟是合肥市林业和园林局下属

机构的“自家”企业一事，本报进行了报道。

然而，我们发现在报道之后，并没有看

到有关主管部门在被监督之后的逃避、遮

掩甚至是抵触。相反，我们看到的是虚心

查找不足和新思考。此次，全球招投标“拍

卖”“树坑”的园林绿化新举措就是印证。

如果说舆论监督是作为媒体的力量，那

么敢于接受监督的政府单位则更是媒体的动

力。毕竟，只有他们才会给市民一个满意的

交代。感谢合肥给我们这样一个舆论环境！

3分钟你能吃几个包子？
“趣味吉尼斯”昨在安徽大学举办

本报报道激发省城绿化机制再创新

合肥植树绿化有望全球招标
省委常委、合肥市委书记孙金龙：要把能种树、种好树、会养树的优秀企业引进来

渡江战役纪念馆一个巨大的三

角形建筑，犹如一艘乘风破浪的战舰

耸立在巢湖岸边。该馆总建筑面积

达15872平方米，由水底厅、军工厅、

军史厅、主展厅、渡江展厅、多功能厅

等组成。目前正在进行内外装修、广

场地板铺设和周边环境的绿化，预计

到今年底可基本完成。这是合肥现

代化滨湖大城市的一个标志性建筑，

全国性革命传统教育基地之一，将迎

接国内外游客前来缅怀渡江战役那

段烽火岁月。

倪路 文/图

合肥今公推第3位“处干”
星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） 今天，合肥市公推竞职选拔的第

三位“处干”即将“横空出世”。昨天下

午，记者从合肥市委组织部获悉，“合肥

市机关事务管理局长”一职的现场竞

职，今天会在政务中心拉开大幕。按照

计划，本周三（12月1日），“合肥市委政

法委副书记、市维稳办主任”职位的竞

职答辩也会紧接着进行。
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